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El temor a fracasar. Todos tenemos ese miedo en algún momento, cuando vamos 

a iniciar algún proyecto o una nueva etapa en nuestras vidas, entramos con el miedo 

de no lograr nuestras metas, cuando no debería de ser así, todos los que 

emprendemos tendemos al fracaso, es un riesgo que tenemos en común y debemos 

aprender que los errores y los fracasos nos enseñan. Así como la frase que nos 

proporcionó Mauricio Penagos Malda “El éxito oculta lo que el fracaso enseña”. 

Al iniciar la plática inició preguntándonos ¿Qué es el emprededurismo? Y ¿Qué es 

el emprendimiento? Respondimos con las ideas que teníamos sobre el concepto, y 

él nos contestó que el empredurismo se entiende como la magia de convertir una 

idea en Acción, y el emprendimiento es la capacidad de convertir una idea en 

acción. 

Ser emprendedor es un estilo de vida y más allá de su cuestión de actitud y aptitud 

esto implica que tenemos una visión, una pasión y una perseverancia para alcanzar 

nuestras metas. Ser emprendedor también significa asumir los riesgos, aprender de 

los errores y adaptarse al cambio. 

Al empezar a emprender de joven, debemos asumir los riesgos y lanzarnos a un 

mundo de nuevos retos,  aprender que la vida no es fácil e ir adquiriendo experiencia 

con forme vayamos emprendiendo, nos servirá como aprendizaje para formarnos y 

llegar a ser grandes empresarios en un futuro. 

Es importante ponernos una visión y una visión, ¿hacia dónde podemos llegar? 

hacernos esta pregunta siempre, para no caminar sin rumbo, tenemos que saber a 

dónde queremos llegar y que tenemos que hacer para llegar ahí. 

Reinventarse, regresar más fuerte. Algo que tienen en común los empresarios con 

las películas, es 8/10 empresarios siempre tienen alguna caída o algún problema y 

siempre tiene que buscar la manera de levantarse, regresamos con la frase que nos 

proporcionó al inicio “El éxito oculta lo que el fracaso enseña” Nos habla que para 

llegar al éxito va de la mano con el fracaso, ya que ningún negocio pega a la primera, 

es cuestión de ser constante y  tener disciplina, aprender de los errores y fracasos 

y por eso debemos aprender a reinventarnos después de cada fracaso. 

A veces uno puede tener una idea de negocios magnifica, sin embargo tenemos 

que lidiar con problemas como las barreras de negocios, el exponente nos contó 

sobre su experiencia y la desgracia de perder un gran proyecto por culpa de la 

barrera de negocios, ya que no depende de nosotros y debemos saber soltar algún 

negocio cuando se presentan estos tipos de problemas. 
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Tenemos que tener buen tacto con los clientes y los empleados, con los empleados 

para tener un buen ambiente laboral y se sientan cómodos trabajando y  trasmitan 

buenas vibras para que brinden un mejor servicio  

4 tips para ser mejores 

1.-Cuando nos levantemos dejemos los teléfonos, escuchemos mensajes de 

gratitud, y le demos las gracias a dios por un día más 

2.-hacer ejercicio, escuchando cosas buenas, audiolibros y tener nuevos hábitos  

3.-Tender la cama, ser ordenado  

4.-Antes de dormir dar gracias a dios por haber terminado un día mas. 

 


